



La fédération camerounaise de football, Fecafoot, licenciera au moins 24 employés dans les jours à venir, lorsque le nouvel bureau exécutif commencera à restructurer le corps, a confirmé une source à la maison de football.

En effet, réunis à Yaoundé le lundi 14 janvier, pour la première réunion depuis leur élection le 12 décembre 2018, 15 des 17 membres du comité exécutif recherchent des moyens de moderniser la gestion de la structure.

Reprenant la Fecafoot avec une dette de 994 millions de francs CFA, le nouvel exécutif espère licencier au moins 24 des 62 travailleurs afin de réduire le fardeau financier de la structure. Le comité exécutif croit d'ailleurs que cette mesure permettra à la structure d'économiser environ 23 millions de francs par mois.

En outre, la réunion du comité exécutif de lundi a permis également aux membres d'examiner les différends dans divers clubs comme Tonnerre de Yaoundé, Racing de Bafoussam, Dynamo de Douala et Canon de Yaoundé.

Finalement, Le comité adoptera également les différents statuts régissant les compétitions locales qui débiteront sur le territoire national dans les jours à venir.